



**Après la polémique entourant le concert de Fally Ipupa et la controverse engendrée, Orange Cameroun se retrouve au centre de l'attention.**

En effet, suite à la controverse entourant le concert de Fally Ipupa au Cameroun, organisé par Camtel et Bleu, et aux critiques de Lady Ponce sur l'absence d'artistes locaux à cet événement, Orange Cameroun a annoncé un concert prévu pour le 24 novembre, mettant en vedette des artistes locaux tels que Petit Pays, qui sera accompagné de Davido.

Cette initiative est perçue comme une réponse aux attentes de voir les légendes camerounaises valorisées, et contraste avec l'absence de soutien aux artistes locaux pointée du doigt par les critiques.